

2024-09-02

"Es una vergüenza", Salomón Chertorivski critica a diputados chapulines que se fueron a Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/09/03/es-una-verguenza-salomon-chertorivski-critica-a-diputados-chapulines-que-se-fueron-a-morena/>

El emecista denunció la sobrerrepresentación de Morena en Congreso CDMX, quienes tendrán el 66% de los curules a pesar de haber ganado el 50%

Salomón Chertorivski, excandidato a jefe de Gobierno, criticó a los diputados 'chapulines', Luis Chávez, Nora Arias y Silvia Sánchez Barrios, quienes dejaron al PAN, PRD y PRI para sumar apoyo a la 4T, que tendrá mayoría calificada en el Congreso de la Ciudad de México con la conformación de diversas asociaciones parlamentarias.

Durante la presentación de la Bancada Naranja, Chertorivski señaló que "los que se decían de oposición, traicionaron a sus electores", pues los tres legisladores que unieron fuerzas con la 4T habían hecho campaña con la oposición, apoyando a los candidatos del PAN, PRI y PRD, como Santiago Taboada y Alessandra Rojo de la Vega.

"La Alianza habló de ser la verdadera oposición, que votaran por ellos para que fueran una fuerza para detener a Morena, esa alianza fue a pedir el voto con dos conjuras: la primera era que eran la verdadera oposición, y la segunda, fueron a decir que los esquirols eran de MC, que el voto útil era dárselo a ellos, y saben qué, nos hizo muchísimo daño", comentó.

"Nosotros (MC) jugamos contra dos frentes, contra el gobierno y con una alianza que convirtió a MC en su peor enemigo. Una vez que llegan a la oposición la traicionan, es Luis Chavez, Silvia Barrios y Nora Arias, presidenta de uno de los partidos que formó la alianza para detener a Morena, todos le levantaron las manos a su candidato"

Sobrerrepresentación

Salomón Chertorivski también señaló que es "una vergüenza" que Morena haya utilizado 'artimañas' con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que dio diputados de más a la 4T, con la que obtuvo junto a la adhesión de los diputados chapulines la mayoría calificada en el Congreso capitalino.

"La república está en peligro y necesita oposición, necesita que sigamos hablando con seriedad de los temas y no caer en las simplezas porque el momento requiere seriedad; la sobrerrepresentación es una vergüenza, pensar que hoy tiene en el Congreso mayoría calificada con el voto. En la Ciudad, Morena y sus aliados tuvieron el 50.4% de la votación y con eso van a tener más del 66% de los votos en el, eso no es el espíritu de la Constitución"

"Traemos encima de nosotros una reforma mal llamada al poder judicial que puede ser realmente una piedra para la constitución democrática de este país, estamos ante una mayoría que no fue votada en las urnas, que está sobrerrepresentada en los congresos, con todo y artimañas, y que están apunto de clavarle a la democracia de nuestros país una estaca que hará una agenda más complicada", agregó.